

[Propiedad Raíz](#) | [Vehículos](#) | [Empleos](#) | [Clasificados](#) | [Edictos](#)

# LA PATRIA.COM

Manizales, martes 18 de mayo de 2010



[www.aiu.edu](http://www.aiu.edu)

Anuncios Google

[INICIO](#) | [SUCESOS](#) | [MANIZALES](#) | [CALDAS](#) | [DEPORTES](#) | [SOCIAL](#) | [SECCIONES >](#) | [ESPECIALES >](#) | [PUBLICACIONES >](#) | [MULTIMEDIA >](#) | [ARCHIVO](#) | [ELECCIONES 2010](#) |

## La U. de Caldas barrió en los Zonales Universitarios

[La Patria \(/source/la-patria\)](#)

Lunes, 3 Mayo 2010

Literalmente, la Universidad de Caldas barrió en los Zonales Universitarios que se realizaron en Manizales durante el fin de semana. Ajedrez, fútbol y voleiarena fueron los deportes que tuvieron competencia durante estos días.

Redacción

Manizales

Literalmente, la Universidad de Caldas barrió en los Zonales Universitarios que se realizaron en Manizales durante el fin de semana. Ajedrez, fútbol y voleiarena fueron los deportes que tuvieron competencia durante estos días.

En fútbol, tanto femenino como masculino, además del voleiarena, también en hombres y mujeres, los de la de Caldas se llevaron los máximos honores.

Las mujeres no desentonaron en fútbol y en la cancha del Bosque Popular El Prado lograron el título luego de vencer a la UTP. Con el listón bien alto puesto por las 'chicas', los hombres no se quedaron atrás y también celebraron, esta vez en la cancha sintética Luis Fernando Montoya. El sábado habían dejado atrás a la Universidad de Manizales en semifinales y ayer se toparon con la U. Gran Colombia de Armenia. En un intenso partido, los de la de Caldas ganaron 2-0 y levantaron el trofeo de campeones.

La racha de esta universidad no paró ahí. En voleiarena, jugado en la nueva cancha del Bosque Popular, también barrieron tanto en masculino como en femenino. En hombres, la dupla conformada por Jairo Orlando Villa y Jesús David Ciro lograron el título. Sus compañeros de institución,

los también manizaleños Juan David Yepes y Andrés Felipe Marín, fueron segundos.

En damas, las que se subieron al primer escalón del podio fueron Daniela Trujillo y Yenifer Borrero. ¿De qué Universidad?, sí, de la U. de Caldas.

La hegemonía de esta institución educativa, la rompió Jhon Édison Muñoz, estudiante de la Universidad Nacional, quien ganó en ajedrez. Lo acompañó Diana Marcela Morales, también de la Nacional, quien ganó en femenino. Todos estos campeones clasificaron a los Juegos Nacionales Universitarios que se realizarán en Bucaramanga.



(/image/deportes-811)

**El equipo de fútbol de la Universidad de Caldas ganó el título en los Zonales Universitarios.**